

Malgré la crise

« Globalement positif » – c'est l'appréciation donnée au *Land* par Robert Kieffer, président du Fonds de compensation de la sécurité sociale, concernant le rendement de la Sicav dans laquelle le Fonds a investi. Les investissements initiaux se répartissent

à raison de 5,47 pour cent en actions, 21,17 pour cent en obligations et 73,37 pour cent en fonds monétaires à court terme. Les rendements des fonds monétaires dépassent actuellement, selon Robert Kieffer, légèrement les prévisions. En revanche, les actions suivent la tendance à la baisse et vont produire des pertes. Les obligations

affichent un léger rendement positif mais inférieur aux attentes. Le rendement global de la Sicav restera positif, mais probablement inférieur aux attentes. Le Fonds de compensation a été critiqué dans le passé par la Chambre de commerce de ne pas avoir investi plus d'argent en actions. **PF**